

Reise Know-How Verlag

Updates zum Titel: Äthiopien

2017-01-20 09:38:54

Autovermietung

16. September 2015

Verfasser:
Rupert

Wir haben für unsere Äthiopienreise letztes Jahr einen Autovermieter ausfindig gemacht, Lemlemtua Ethiopia Tours, der uns für 100\$/Tag mit einem Toyota Landcruiser durch Land geführt hat und bereit war am Dach Leihräder mitzuführen, die der Fahrer bei Bedarf abgenommen hat, um uns geeignete Streckenabschnitte mit dem Fahrrad fahren zu lassen. Der erste Abschnitt war von Debarq nach Gondar (siehe Fotos 2,3) Sehr empfehlenswert!! eine angenehm neu ausgebaute Asphaltstraße fast ohne Autoverkehr, dafür mit jeder Menge Schaf- und Ziegenherden und Kindern. Dann Gondar- Bahir Dar (auch schön, aber schon etwas mehr Verkehr) und die Niltalquerung zwischen Debre Markos und Addis (sehr schön, auch kein Verkehr, allerdings am Ostersonntag!) Wir können die Firma Lemlemtua Ethiopia Tours sehr empfehlen, sowohl für reine Auto-Touren, als auch für Touren mit Fahrradmitnahme. Diesen Oktober planen wir wieder mit Lemlemtua unterwegs zu sein. Kontaktdaten Lemlemtua Ethiopia: Webside: www.lettoethiopia.com Email: info@lettoethiopia.com jomolegma@ethionet.et

Guest House

Seite:

19

16. September 2015

Verfasser:
Theresia

Wir wohnen in einem sehr netten Guest House "Lomi Guest House", das wir Ihnen gerne für die nächste Auflage empfehlen würden. Es handelt sich um ein Guest House, welches sich in Familienbesitz befindet. Es hat Zimmer verschiedener Kategorien, die jeden Tag gereinigt werden. Frühstück ist im Preis inbegriffen. Es gibt eine kleine Karte an Speisen, ansonsten stehen den Gästen zwei Küchen zu Verfügung in denen man sich sein Essen selbst zubereiten kann. Das Publikum reich von Einheimischen bis hin zu vielen internationalen Gästen aus der ganzen Welt. Das Personal ist immer freundlich und hilfsbereit und steht den Gästen Tag und Nacht zur Verfügung. Wir haben uns hier sehr wohl gefühlt und würden diese Adresse jedem weiter empfehlen der auf der Suche nach einer familiären, preiswerten und sauberen Unterkunft ist. Mehr Informationen finden Sie unter:

<http://www.lomiguesthouse.com>

Tour durch die Simien Mountains

Seite:

145

10. Juni 2015

Verfasser:
Anna Blume

Ich war vergangenen November in Äthiopien und habe dort eine Tour durch die Simien Mountains bei <http://www.trekinethiopia.com> gebucht. Die Tour war phantastisch organisiert, alle Angestellten waren nach eigenen Angaben sehr zufrieden mit ihrem Gehalt und der Gründer Alebachew Abebe ist selbst dort aufgewachsen. Ich kann ihnen sehr empfehlen, diesen Tour Operator in ihre Liste aufzunehmen.

Felskirche Washa Mikael

Seite:

194

02. März 2016

Verfasser:
Johannes

Nur als wir die Felskirche Washa Mikael in Addis Abeba suchten (S. 194), hatten wir etwas Schwierigkeiten und landeten zunächst falsch. Der Reiseführer gibt in Klammern auch den Namen Yakka Mikael an. Das ist aber eine neuere Kirche, ein paar Kilometer entfernt, direkt an der großen Straße durch das Botschaftsviertel. Dorthin kamen die Tabot aus Washa Mikael, nachdem die Felsenkirche eingestürzt war.